

NICOLAS PISANI



LAURENT ROMOR

REAL ESTATE GROUP

6 Pièces

262 m²

Réf. 7298778 VM B

4 990 000 €

Villefranche-sur-Mer

Maison à vendre (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

En position dominante et à l'abri des regards, au calme, belle villa offrant une vue panoramique sur la rade et profitant d'un beau terrain plat de 1.580 m². Un emplacement tout simplement exceptionnel ! Depuis son espace piscine vous profiterez d'un ensoleillement optimal et d'un spectacle éblouissant. D'une superficie de 221 m², vous trouverez au premier niveau son entrée, une chambre/bureau, une cuisine séparée, un large espace séjour/salle à manger, la chambre de maître, une salle de bain et un WC invité. L'autre niveau propose deux belles chambres, 1 salle de bains, toilettes indépendantes, ...

In a dominant position and out of sight, in a quiet area, beautiful villa offering a panoramic view of the bay and benefiting from a beautiful flat plot of 1,580 sqm. A simply exceptional location! From its pool area you will enjoy an optimal sunshine and a dazzling show. With a surface area of approximately 221 sqm, the first level has an entrance hall, a bedroom/office, a separate kitchen, a large living/dining area, the master bedroom, a bathroom and a guest toilet. The other level offers two beautiful bedrooms, a bathroom, a separate toilet and play and storage areas. Also a very practical ...

NICOLAS PISANI & LAURENT ROMOR / BELLEVUE

9 avenue Sadi Carnot - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

